

DEBES CAMBIAR DE VIDA Y SER LOS VERDADEROS SERES, CRÉETE QUE ERES UN DIOS DIVINO EN ESTA TIERRA.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacrística/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 10 de abril de 2011

Canal: José Luis Sánchez Acosta

DEBES CAMBIAR DE VIDA Y SER LOS VERDADEROS SERES, CRÉETE QUE ERES UN DIOS DIVINO EN ESTA TIERRA, PERO VOSOTROS COMO DIOSES HAN HECHO, NUNCA SE LES HA IDO EL PODER, SIEMPRE LO HAN TENIDO Y LO HAS USADO, SOLO QUE LO USASTE EN EL LADO CONTRARIO DE TU VIDA Y ENTONCES HOY TIENES LOS RESULTADOS DEL AYER Y ENTONCES LO VIVES.

[20110410] Amados míos, aquí les entrego la paz, aquí les convierto en paz, porque deseo que la paz divina reine en el exterior, en tu ambiente. Hermanos, son benditos vosotros y dejen que mi paz, mi voluntad, mi amor te haga ver que tú mismo eres, que vos también eres igual, tan siquiera estos momentos debes creerte en ti mismo. **Es tiempo que vosotros actúes, que vosotros actúen como tal, como el origen de todas las cosas, es tiempo que vosotros ya manejes, cambies a vuestras creaciones para que vosotros se sientan regocijados y puedas sentir la autenticidad que eres, que son.**

Amados míos, porque vosotros son, si encontrases algo diferente aquí en tu mente, en esta Casa de Oración, no es más que vuestras formas equivocadas que salen y se mezclan con el exterior y forman la desarmonía, forman todo lo no placentero. Pues entonces, es el momento que no neguéis nada de ti, tienes que comenzar, tenéis que ver las cosas como vuestras creaciones en vuestras vidas, porque todos y cada uno de vosotros rinde su cuenta hacia sí mismo. Vosotros mismos has de rendir cuentas en tu momento cuando vos queráis ser otra cosa, hacer otra cosa, sabrás que no estáis haciendo lo que vos queréis, sino lo que ya has hecho en tiempos pasados.

Pues este es tu tiempo, este es tu momento que vosotros puedas esparcirte, puedas darles a todos una nueva forma lo que hoy vosotros deseas, porque nadie lo hará por ti, porque vosotros eres el responsable, porque vosotros eres el autor principal en todas las cosas. El pecado nadie te lo ha de quitar, como nadie te lo ha quitado, solo vos mismo estás haciéndolo, con dejar de hacer lo que vos hacías ya estás recobrando vuestro sentido. Porque, como aquélla mujer ramera quien presentó ese acto en aquél tiempo de estar apedreándola, solamente con dejar de hacer aquello alcanzó su libertad. Es lo mismo de vosotros, hermanos míos, solo con dejar de hacer lo que antes hacías y enfocarte a cambiar, en ese momento estás dando paz, porque eres paz, cambio porque eres cambio, amor porque eres amor. Y si vosotros hicieras lo contrario, eso estarías siendo en ese momento, si el amor lo conviertes en odio, eso eres y eso estará contigo.

Es por eso que Yo os les mando a cuidarse, a ser firmes, firmes como una montaña y así podrás experimentar muchas vivencias como las que ya has experimentado. Pero **nadie les manda, se mandan cada uno de vosotros, eliges un camino, así lo realizas, así lo caminas y así obtienes al final un resultado.** Así hoy, lo que siembras has de cosechar en tu momento llegado, así como en tu tierra siembras una semilla y la has de cosechar en su tiempo llegado. Hermanos, así también en vuestra mente todo lo que siembras, si vosotros siembran odio, el resultado será odio a tu corazón; si siembras desamor, el resultado será desamor en tu vida y así todas las cosas. Vosotros tienen el poder para poder cambiar, para poder transformar las cosas que os no les dejan, todo vuestro

pasado no les deja estar en el presente; os les digo, solamente cámbialos, porque no es destruir, solo es de cambiar las cosas.

Pero apresúrense, porque habéis hecho tanto que están sobre el tiempo, cambia las cosas, oyes todo lo que oyes que pasa, no les deje que llegue hacia vosotros, debes cambiarlas, pero debes cambiar de vida y ser los verdaderos SERES, créete que eres un Dios Divino en esta tierra, pero vosotros como Dioses han hecho, nunca se les ha ido el poder, siempre lo han tenido y lo has usado, solo que lo usaste en el lado contrario de tu vida y entonces hoy tienes los resultados del ayer y entonces lo vives. No es nadie que les ha mandado nada, nadie les ha mandado el castigo, solo son vosotros los que has originado el castigo, solo a ti mismo, que eso es lo adverso y lo inverso a tu vida. Hermanos amados, el pecado no viene de ningún lado, solo sale de tu SER, del centro de tu SER y se proyecta en tu tierra y vives el pecado, vives tu pecado.

Hermanos amantísimos, hoy es tiempo de revocar, es tiempo de cambiar las cosas, de cambiar tu rumbo, de ser un SER diferente. ¿Y sabéis por qué os digo que son Dioses? Porque mi Padre Divino, vuestro Padre os hizo todas las cosas, os te hizo, os me hizo a su imagen y semejanza, con todo el poder os ha mandado y lo habéis utilizado, no es que nunca lo has utilizado, es que lo has utilizado al lado inverso de tu vida. Hermanos bien amados, hoy es tiempo, es el momento que vosotros te des cuenta y aceptes que vosotros han hecho todas las cosas en tus entornos, de vosotros ha salido el bien y el mal. Vosotros lo ejecutas, bien el bien o bien el mal, pero solo es de vosotros y de cada una de las cosas tienen su recompensa, como la han tenido siempre.

Pues es hora que vosotros se den cuenta de sí mismos y salgan de todos tu enredos, de todas tus formas negativas, reflexionándolas y cambiándolas para que den nuevos frutos como en tu tierra. Vosotros sembradores siembras y cosechas, así también es todo en la vida espiritual, en la autentica vida que vosotros lo eres y hoy tienes tus resultados y los vives. Pero es tiempo de darse cuenta y cambiarlo todo. ¿Qué tenéis que hacer, mis bien amados? Solo es cambiar, solo es transformar todas las cosas, pues apresúrate a transformar, porque de eso se trata en esta hora y en esta vida, para que vuestro Dios el altísimo os se llene de alegría de vosotros. Conténtense vosotros, estense en su contento. Y es hora de hacer, es hora de demostrar que vosotros eres un pequeño Creador de tu mundo, hagan, porque Yo os les digo, el tiempo de la predicación ya pasó, ¿acaso hoy hasta un niño no sabe dar la escritura? Mirad, ¿acaso vosotros no sabéis parte de ellas? Pero todo lo que sabéis sin llevarlo a la práctica, a la obra, vano es. ¿No os dije que eres como campanas que suenan y suenan y de allí no pasan? ¿No os te he dicho que también eres como sepulcros, blancos por fuera pero por dentro llenos de podredumbre?

Amados míos, es que es esta hora, este momento de tu corazón que tenéis que cambiarlo todo, cambia todo otra vez, porque es cambiar. Si a una roca le hablastes, esa roca te respondería; si a ese árbol le dijeras vete al mar, lo haría. Todas las cosas se transforman, pues comiencen a transformar, hermanos. Porque tu mundo me dirá de lo que ya está escrito y se va llegando vuestra hora. Y Yo dije que todo aquel que esté conmigo, que me siga no morirá y es eso. Pero no es el que siga mi palabra, no es el que entienda mi palabra, porque la podéis entender muy bien mi palabra, pero llevarla a cabo esta lejos de tu corazón y eso no os salvará, lo que te ha de salvar es lo que brote de vuestro corazón al exterior. Vosotros estáis en este mundo y no te conoces, no te aceptas, porque ves a un Dios lejos de ti, créelo que está en tu corazón, créelo que Él está ahí y vete ahí al fondo y has de verlo, pues realícenlo y salvos estarán. En verdad os les digo a todos vosotros, no salvará el estar en esta Casa de Oración, no te salvará el saber demasiado, ni te salvará el que des sin corazón, es necesario que tú mismo te des.

Yo les mando a que vosotros comiencen tus transformaciones y comiencen a transformarlo todo, porque Yo os dije, todo el que esté conmigo no morirá, no estará allí en la tribulación que se va a consumir. Pero es así que te digo y se ha de cumplir mi palabra cuando dije, no todo el que me llame Señor, Señor, entrará al reino de los cielos. Así será, porque todos mis hermanos están equivocados pensando que con solo saber las cosas ya están salvos. Pero de cierto les digo a vosotros, sin obras, sin obras dignas no podrás alcanzar un nuevo mundo, un nuevo reino en tu vida, esto lo digo para vosotros los que me escuchas y también para los que no ves y también para

los que no están aquí. Pero estoy con vosotros y os estoy esperando el tiempo que decidais estar conmigo, sí. Y vosotros te preguntarás, ¿no he estado con el Señor, pues? **Solo me has escuchado y no estás conmigo porque no estás en la práctica del amor, de la paz. Pero hoy que Yo estoy concientizando vuestra conciencia, vuestra mente, hoy es tiempo de reaccionar, de recapacitar en esta hora y hagan, pues, y serán. Deben vosotros crecer, pero no os hablo de tu cuerpo, hablo de vuestra conciencia, hablo de vuestra mente, hablo de el SER mismo que eres tú.**

Benditos sean vosotros. Yo hasta aquí Yo les dejo este pequeño relato, es de vosotros, hermanos, solo tómenlo. Perdónense, conviértanse en el perdón para que puedas perdonar las ofensas de tus hermanos, conviértanse en el amor para que te puedas repartir con tus hermanos, conviértete en esa paz para que puedas dar paz a tus hermanos. Todo eres vosotros. Yo les hago esta invitación para que empecéis a trabajar conmigo y trabajen, porque solo eso, solo el corazón, solo lo que sale de adentro es lo que te salvará o te perderá, te convertirá en una lejanía del reino divino, del reino exacto.

No tenéis a nadie a quién culpar, a nadie a quién recriminar, porque no hay nadie a quien recriminar, solo eres tú, solo eres tú, dense cuenta vosotros y sean humildes, sean humildes, mis bien amados. Este es mi pequeño mensaje, porque no vaya a ser que la mies se derrame en los odres pequeños y se derrame y se pierda, no. O no vaya a ser, que no es bueno echar las perlas a los cerdos, porque estos la pisotearán y la sepultarán, no. Tomen conciencia de sí mismos y Yo por eso les dejo hasta aquí. Benditos sean todos, todos y cambien, pero cambien, de verdad, sean auténticos. No sean como las tumbas, les digo, o no sean como los lobos que se visten con piel de ovejas para no conocerse, para que no los conozcan y hagan lo que tienen que hacer, no sean así ya, tienen que ser auténticos, mis bien amados, Benditos sean y hasta siempre, hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.